

『福祉のまち、よこすか』をめざして

議会活動報告第16号
2006年2月11日発行

今回は「原子力空母の配備に反対」特集号です

今回の議会活動報告チラシは、まるまる「原子力空母の配備に反対！」特集です。危険だらけの原子力空母が2年後にここ横須賀に配備され、事故が起これば関東地方は全滅、という事態が目の前に迫っています。そんな状況を変えるために、政治家フジノがどんな風に闘っているかを大きく3つの視点に分けて、(1)全国に知ってもらおう広報活動、(2)政府と国会への働きかけ、(3)アジアと連携のとりのくみ、として報告します。

(1)全国に知ってもらおう広報活動 テレビ出演しました

こんなに恐ろしい問題ですが、なかなか知られていません。原子力空母反対というとすぐに「サヨクだ！」とか言われますが、僕たちはこのまちに生まれて暮らしてきて、これからもこのまちで安全に生きていきたいだけ。原子力空母反対は「ふつうの人がふつうに感じる当たり前の感情なのだ」ということを日本中の1人でも多くの方々に知ってもらおう必要があります。

そこで、テレビ朝日のニュース番組『スーパーJチャンネル』から取材の依頼を受けた僕は、すぐにOKをしました。僕は毎日インターネットHPを更新したり、チラシを配ったりと情報発信をしていますけれど、テレビの影響力にはかなわないからです。僕の活動を2週間、取材してくれました。12月11日、特集として放送されました。その後、他の番組や他のテレビ局からも取材依頼が来ます。知ってもらう為にどんどんやります。



横須賀市議会議員
無所属 民生常任委員会

おれを、こきつかえ！

ふじの ひであき

藤野 英明 31才



(2)政府と国会への働きかけ 外務副大臣と会いました

国家間の問題ですから、やはり政府と国会議員に「横須賀の想い」を訴え続けることが重要です。1月19日、僕は国会議員会館を訪れました。塩崎恭久・外務副大臣に会い、原子力空母反対を伝えました。上海から戻ったばかりの塩崎副大臣は、外務官僚が「時間ですから」と連れ出そうとするのをさえぎり、じっくり話を聞いてくれました。

また、与野党を問わず、外交に力を入れている若手議員で次世代リーダーと呼ばれる方々にも会っていただきました。

- ・山本一太議員(自民党)
- ・渡辺喜美議員(自民党)
- ・長妻昭議員(民主党)
- ・長島昭久議員(民主党)
- ・田島要議員(民主党)

ただの市議会議員が国会議員に会ってもらうのはとても難しく、あらゆる人脈を使って、最後は突撃で話を聞いてもらいました。

(右写真、国会にて塩崎・外務副大臣と)



(3)アジアとの連携のとらえ 韓国訪日団と交流しました

先日、韓国のネクストリーダーというべき方々が約20名、来日しました。国会議員補佐官をはじめ、ソウル特別市の副市長、ソウル特別市議会議員、日本のNHKにあたるKBSのディレクター、ネイル新聞社の記者、障がい福祉関係者、日本文化研究者、サムスンなどの企業関係者、など政治・経済・マスコミ・文化関係とあらゆる分野の方々です。

「日韓関係が政府レベルでは完全に冷え切っている、草の根レベルの交流は決してとだえさせてはいけない」という思いから、日韓の次世代リーダーをめざす若手有志が毎年、交流を重ねています。今年から僕も参加、片言のハングルと英語であらゆることを議論しあいました。

今、日本はアジアで孤立しています。しかし、アメリカとだけ親しくする外交では必ず失敗します。アジアとの関係も重視していくこと、特に最も近い韓国とは、ふだんから強い絆をつくる必要があります。アジアの安定を実現することと自衛隊の存在があれば、在日米軍基地は全廃できる。アメリカの「核の傘」が無くても安全な状態にすることが必要です。

アメリカ軍の基地を日本から無くし、米兵による残忍な事件も原子力空母も不平等な日米地位協定も無くすのです。敗戦から60年も経つのに、アメリカ軍が日本に駐留(占領)しつづけている異常な状態を終わりにするのは、実現するに、まだ数十年かかるかもしれません。しかし、地道なとりくみをしっかりと続けていくことが、絶対に必要です。

アメリカのイラク侵略戦争に反対して小泉首相にクビにされた外交官の天木直人さんと出会って(横須賀市議会議員としてただ一人、総選挙で僕は天木さんを応援しました)、日本がめざすべき外交の姿はアメリカだけとのつながりではなく、アジアの国々ともアラブの国々とも連携していくことが平和をもたらすと学びました。たとえ僕がただの市議会議員に過ぎなくても、必ずこの交流は未来につながっていきます。

ホームページ、好評で毎日更新中です！

1日平均6500アクセスのフジノのHPは、情報満載で毎日更新！政治家フジノの思い、お金のつかいみち、スケジュール、全て公開しています。一昨年は雑誌「Yahoo! インターネットマガジン」にて、次期首相候補のあの安倍晋三議員と一緒に紹介されました。ぜひごらん下さい。

アドレスはこちら <http://www.hide-fujino.com>

この国は必ず生まれ変わります！

この国は今、ひどい方向へと進んでいます。官僚天国は変わらず、福祉は削られ、すでに増税が始まっています。これまで非課税だった低所得の高齢者からも税金が取られることになりました。小さな政府という言葉は聞こえは良いけれど、実はただの福祉切り捨てです。

それでも、あえて僕はあなたに伝えたいのです。

この国は必ず変わります。

あなたも一緒に、僕たちとこの国を変えていきましょう。

僕は自殺予防を実現したくて政治家になりました。NPOの仲間たちと厚生労働大臣に提言してきた自殺予防対策がついに昨年、実現に向かいました。あきらめずに動きつづけければ、必ず変えられるのです。だから決してあきらめないで、一緒にこの国を変えていきましょう！

政治家フジノと気軽に話してみませんか？

～あなたも「カフェトーク」に来ませんか～

おいしい紅茶でも飲みながら、いろいろなこととお話しませんか？暮らしのこと、まちのこと、あなたのふだんの想いを聞かせて下さい。参加は誰でもOK。途中参加・途中退出もOKです。これまで31回も行ないましたが、大好評です。参加した方同士の交流も生まれています。ぜひ遊びに来て下さいね。



日時： 毎月第1・第3火曜日
お昼12時スタート 14時くらいまで
場所： 横須賀中央モアーズ1F
カフェ「BUENO」店内に直接集合
*** 市議会の為、3月は28日のみです**

あなたの意見や感想、お待ちしております

〒238-0017 横須賀市上町1-38 関根ビル22号

電話とFAX: 046(824)3162

携帯電話: 080(6584)0010

Eメール: mail@hide-fujino.com

携帯メール: hide-fujino@ezweb.ne.jp

